

La Vall d'Aro celebró su Fiesta Mayor. — Al igual que tradicionalmente viene haciendo, el vecino pueblo de Casiillo de Aro, honró a su celestial Patrona la Santísima Virgen, en el Misterio de su Natividad, con diversos actos y festejos.

Cabe destacar del mismo la actuación de Grupo de Danzas de la Sección Femenina del F. E. T. y de las J. O. N. S. de Blanes, habida el lunes por la tarde, así como la presentación de un Grupo Infantil de Danzas, titulado «Margaridoies», de Orriols. Amenizó todos los actos la cobla orquesta «Moderna» de la Bisbal. Durante los tres días, ha tenido lugar una Gran Tómbola a favor de la construcción del Altar Mayor de la Iglesia Parroquial de Santa María de Castell d'Aro.

En la jornada del domingo, gran cantidad de guixolenses se desplazaron allí, así como gran número de forasteros, especialmente en la jornada del lunes, con motivo del Festival de Danzas.

Un nuevo éxito para el «Esbart de Dansaires» de Figueras. — Así fué en realidad la actuación de este conjunto que nos ofreció el

siguiente programa: 1.ª parte Trencadansa, Ball Pla de Alinyá, L'Espunyolet; Ball de Majorales, y Ball de Cercoclets, del Panadés. Y en la segunda: Danses de Vilanova y Geltrú, La Quadrilla de Granollers, La Morisca, de Guerri de la Sal, La Entrellissada, del Rosellón, La Tirotitaina, del Pallars, Ball de Cintas, y finalmente Ball de Gitanes, del Vallés. Acompañó la actuación la Cobla Rio, que no se lució.

El Festival se celebró en la Plaza de España, asistiendo numeroso público que aplaudió todas las actuaciones.

Espectáculo de variedades el domingo por la noche. — Tal como anunciamos en nuestro número anterior, tuvo lugar en la Plaza de España, un festival de variedades, cuya calidad no es del todo elogiada.

Asistió al mismo un considerable público, que aplaudió y disfrutó en determinados números

Lo proyectado en nuestras pantallas. — El lunes día 2, por la noche y en el Cinema Victoria, se proyectó la Superproducción Norteamer-

ricana en Super Scope, que actualmente tiene gran éxito en el Tivoli de Barcelona «Huida hacia el Sol» en la que intervienen: Richard Widmark, Trevor Howard y Peter Van Eyck, junto con Jane Greer. Un film de aventuras a través de la Selva Tropical. Completó el programa la producción italiana «Traicionada» con Brigitte Bardot, Lucia Bose y Pierre Cresoy. Los días miércoles y jueves se proyectó la inmortal obra de Charlie Chaplin (Charlot) «Luces de la Ciudad», y como complemento el film de acción «La Legión Invencible», con John Wayne.

En el Cine Novedades los días sábado y domingo, 7 y 8 de septiembre se presentó la producción en technicolor «Frenh Can Can» con María Félix, Jean Gabin y Françoise Arnoul, con la colaboración de la artista de la canción Patachou. Además un cortometraje titulado «Cita en Villa Borghese», con Vitorio de Sica y Giovanna Ralli. Empezaron las tres sesiones noche y tarde y noche, con «La Envidiosa», con Joan Grawford y Wendell Corey.

En el Victoria, el sábado por la noche se proyectó «Agente Especial», un film policíaco con Cornel Wilde, Richard Conte, Brian Donlevy y Jean Wallace y como complemento «Brawna, Diablo de la Selva» con Robert Stack y Bárbara Britton. Y el domingo, tarde y noche, así como el lunes día 9 por lo noche «Escándalo en Milán» una moderna producción italiana con Martine Carol, Vitorio Gassman y Grabielle Ferzetti, en la que se pone de manifiesto la importancia de la buena prensa. Como complemento, «El americano» en technicolor, con Glenn Ford, Ursula Thiess y Abbe Lane.

Se ha perdido reloj de señora con extensible de oro en Baños de S'Agaró o alrededores.

se gratificará su devolución al
SR. SOLER
Calle Consulado, 1
(subida San Elmo)

EL VERANO

Querida tía Silvana:
Ja ho va dir dijous pasat Lorens en la «Miscelanea de Actualidad». Y es verdad. Sí tía, sí. Esto se acaba. Y, como comprenderás, esta vez no habrá quien diga lo de «En la cocina hay más» No importa que cual un nue-
[vo]

mensaje primaveral tengamos lleno de flores el patio municipal. No importa que con el cambio de luna, el placer del baño se nos muestre esplendoroso como en lo mejor del año. Lo que importa es lo que hace el Sol con su itinerario. Lo que importa es lo que di-
[cen]

las hojas del calendario. Y el calendario, implacable, nos dice, sencillamente, que de verano nos quedan once días solamente. Por lo demás, las señales que se ven en derredor ya claramente pregonan que *s'acosta la tardor*. Cuando veas que del fútbol ya empezó el Campeonato (sin discutir si hay o no interior para rato); cuando veas que se acaban *les sardanes i els ballets*, o digan (*que es pot ben dir*) que *ja hi han hagut bolets*; cuando veas que la gente *ja ha tornat de la Vall d'Aro*; que la Escuela abre de nuevo; que ya no parece raro dormir con un par de mantas o hablar de calefacción, señal de que el verano se acaba sin remisión. Quizá en un tiempo futuro algún monstruo de la ciencia tras largos años de estudio de tesón y de paciencia logre inventar algún suero o una especie de inyección para alargarle la vida y el calor a esta estación. Ay! Si el sabio Sisebut en vez de ametralladoras inventara algún ingenio para detener las horas! Ay! Si un nuevo Josué un buen día, *un qualsevol, de sis a set de la tarda* lograra parar el Sol! Se cubrirían de gloria *i els senyors* Polichinelas de toda la Costa Brava *els cubriren de peles*. Mas esto.... es una utopía que es quasi tan fantasista como lo es el nuevo Plano de la Ciudad de.

EL CRONISTA

cuando las potencias no hacen buenas migas, a esta tirantez se la llama guerra fría. Hace unos años que parece que esta frialdad sigue el curso del sol. Afortunadamente, sin embargo; la cosa no se calienta y vivimos en paz.

Pero ahora prensa y radio nos están informando continuamente de algo que tiene todos los signos de otra guerra fría: la gripe asiática. ¿Cómo es o cómo será esta ofensiva oriental?

Tranquiliémonos. Nada de ponernos nerviosos. Y si no, ahí está la prueba. Con leer el detalle daba por la Superioridad sobre las características de la gripe amarilla, uno se da cuenta que ésta y la blanca van a ser muy buenas amigas, pues las dos tienen afinidades. Dice el detalle dado: se caracteriza la asiática por fiebre, que puede ser alta. ¿Acaso no la tiene, la nuestra? Dolor de cabeza. Ah, ¿nos produce cabeza despejada, la europea? Sensación de quebrantamiento, alteraciones del aparato respiratorio y conjuntivitis. Descontado lo último, cualquiera diría que después de padecer lo hasta ahora nuestro, todos nos quedamos como unos angelitos.

Y para más tranquilidad dice el informe: Su duración es de tres o cuatro días y según la experiencia de los países afectados su evolución es benigna. ¿Tranquilizador, verdad?

Sin embargo hay otro informe, que pertenece al «Vox populi» que dice que en las vacunas contra esta gripe entra en su composición el huevo. Pero aquí ponemos punto final.

Lorens